

E 27, Archiv-Nr. 14044/1

*Le Département politique au Président
du Comité international de la Croix-Rouge, G. Ador*

Copie

L

Berne, 13 novembre 1914

L'idée émise dans votre lettre reçue le 12 novembre¹ au sujet de l'échange des prisonniers de guerre grièvement blessés nous a préoccupés comme vous. Aussi n'avons-nous pas hésité, il y a quelque temps déjà, à nantir verbalement de la question les représentants diplomatiques de France et d'Allemagne à Berne, en les priant de vouloir bien sonder leurs gouvernements respectifs à cet égard. Pour le moment nous sommes encore sans réponse de part et d'autre et il semblerait difficile d'in[sister?]² dès maintenant; vous pouvez [savoir?]² néanmoins que nous ne p[erdrons pas?]² la chose de vue.

1. Cf. n° 72.

2. Document déchiré. Passages reconstitués.

